THE SERVICE CLUB TO THE YMCA AFFILARED WITH THE INTERNATIONAL ASSOSIATION OF Y'S MEN'S CLUB SANJOU Y ANAGINO BANBA KADO NAKAGYOUKU KYOTO JAPAN, GIP 604-8083

URL http://www.prince-ys.com

強調月間 Menetts

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANES EVERY RIGHT"

Bulletin 2008.9

P

2008年9月1日号発刊 通巻273号



会長主題(CP) 主題 スローガン

廣井武司 「友情の輪を広げよう」 和・話・輪 WA WA

人よ、何が善であり/主が何をお前に求めておられるかは/お前に告げられている。 正義を行い、慈しみを愛し/へりくだって神と共に歩むこと、これである。 旧約聖書 ミカ書 6章8節

国際会長(IP)

主題

スローガン

アジア会長(AP)

主題

スローガン

西日本区理事(RD)

主題

主題

V. S. Bashir (India)

"Be the light of Hope"「希望の灯となろう」 ■

"Share with a smile"「分かち合いは微笑をもって」

Rita. Hettiarachchi (Sri Lanka)

"Be the light of Hope"「希望の灯となろう」 ■

"Working together to serve better"

「より良き奉仕のためにともに働こう」

佐藤典子(熊本ジェーンズ)・

["]思いやりを持ってワイズライフを!["]

[Enjoy Y's life with Consideration!!]

一わかち合いは微笑をもってー ■

[″]意識を持って活動に参画しよ**う″** ■

─555実現に向けて一・

127127 8月第一例会 8月第二例会 累計

京都部部長

ファンド ¥ 0円 0円 0円 累計

0p 切手 現金 0p 累計

8月第一例会 14名 8月第二例会 16名 メーキャップ 1名 20名 在籍者数

We are family

We are family

We are family

We are family

5 000円 4 000円 9.000円 「Shere with a smile」 ■ 藤田寿男(京都ウイング)

く思ってみています。り支えられ、楽しく活動さいをうですが、ある無しないそうですが、ある無しないそうですが、ある無しないそうですが、ある無しないそうですが、ある無し るに仕設上に、 大な負担をかけていは家をあけ、メネッ て今日まできています。同時にメネット会も発足しプリンスクラブでは設立と でであけ、メネットに多上に、クラブにといって忙しい日々を過ごしてい事に家庭に子育てに本当事に家庭はメンバーも若く でもメネッ トされ まし て



メネット!そのパワーによせて

クラブ事業にも

、ツトの

参加をお願 メネッ

毎し

会長 廣井 武司



な輪のなかにいたように思ト、コメットが一つの大きこのころは、メン、メネッ your home is my home



るのは、自分の中にある「います。変化をおこしていくは変わっていないとおもも世界は当時とはそう大きたのでしょうか。いやなにたのでしょうか。いやなにあれから長い年月がたち、あれから長い年月がたち、 ではないでしょう自分の中にある「



ましょう。あなたの代わり 大力の第三グループで十一月 会の第三グループで十一月 会の第三グループで十一月 会の第三グループで十一月 会の第三グループで十一月 会の第三グループで十一月 ます。 なたしか ませ ん



トの姿をみて驚いたメンもの話にいつもと違うメネッ、楽しく帰宅したメネットな一日ではあったのですがな一日ではメンにとって大変

あっ

My home is your たとか・・・・

home











8月第一例会

ゲストスピーカー

神崎総主事 京都YMCA

イズメンのうた

クに象徴される 継続的 ※続的成長、 知性のバラ

「身体、精験のマーク

り、各人が与えられたその り、各人が与えられたその の各要素間のバランスを大 の各要素間のバランスを大 のとです。精神、知性 のとです。精神、知性 のとのがで、自らの潜在 が況のなかで、自らの潜在 が況のなかで、自らの潜在 がのとがらえられたその を骨格にしつつ、神と人への奉仕」 トータルにとらえようとしき方を示し、概念は人間を、質の高い生活をめざす生 それをさ 出来、責任有る社会の一員 大会や参加した方が、活動 大会や参加した方が、活動 を体験し勉強し自己研鑽し で今度は伝える側に成長し でっ変流を生み出す事が 大変を でっ変流を生み出す事が

YMCAで行われる全ての活動 は、このウエルネスの理念 は、このウエルネスの理念 は、このウエルネスの理念 は、このウエルネスの理念 は、このウエルネスの理念 は、この対象に を対象に を対象に を対象に は、このが当れていま を対象に を対象に を対象に を対象に を対象に をが与えられる を対象に をがら、幼 人間と社会のあり方ともので、現在および悠たYMCAの基本理念に見 方をさし示すものです。 のあり方と生き任および将来の !基づく

次期西日本区LD委員

に、「メンバーシップ・バすことを願っています。更ルネスライフ」をつくりだち、生き生きとした「ウエ 見出し、よりよく生きよう仲間と出会い、生き甲斐を とする積極的な価値観をも

そっ、そうだったのか!

、一層活発に、一層メンバッ・意識して実践して行くとった。我々ワイズメンも、理念を改めて再確認ししませんが育てると言うとしてYMCAが育てると言うとしてYMCAが育てると言う

- も増員出来ると実感致し、一層活発に、一層メンバ、意識して実践して行くと今一度、この事を再確認し



新人研修の様相でいした。



次期西日本区LD委員

委員として古川安雄君を

日本区で活躍してくれるます。LD委員になって西ぶりが予想できると思いどの彼が二度も受賞するどの後が二度も受賞するとで、その活躍です。入会してまだ5年ほ メンバーに贈られるものにおいて最も活躍されたプリンス賞とは、その期 ことは間違いないことで メンバーです。 スきってのアクティブな ス賞を受賞した。 プリン 古川君は過去二回プリン

8月第二例会



ドライバー・25周年夢実行委員長 森伸二郎

割り箸回収事業の行方BF訪問報告と



熱心にクラブの説明をする スポンサーの岡西君

工例会は、お盆休み明けの 二例会は、お盆休み明けの 第二例会は、お盆休み明けの 第二例会は、食事時に限り にとてので承認されて初めての を飲みながら食事はとされて 中ビン1本千円のビール を飲みながら食事を楽しむ で来た我がクラブにとって で来た我がクラブにとって で来た我がクラブにとって で来での飲酒ご法度とされ でのために車以外で例会 でのだめである。 でのだめである。 でのだめてのがのである。 でのだめである。 でのだめてのが、 でのだめてのが、 でのだめてのが、 でのだめてのが、 でのだめてのが、 でのだめてのが、 でのだめてのが、 でのだめてのが、 でのだめてのが、 でのだめてのだった。 でのだめてのだった。

根会の前半は、西堀BF代 をしていただきました。 フラジルのYMCAとワイズメンが、YMCAのボランテ がな傾向の様。そしてワイズメンが、YMCAのボランテ がな傾向の様。そしてワイズメンの数も のスポンサーである事も変わりの無いことと る事も変わりの無いことと る事も変わりの無いことと



ビールがなくても元気な 西村EMC委員長とメネット



西堀君お疲れ様でした。

INTERNATIONAL SSB

後半は、前期CS・環境要した。「何でドライバーを した。「何でドライバーを した。「何でドライバーを した。「何でドライバーを に十分でなかったようですが、特に間 に十分でなかったが、また時間的 に対しないまま、ニコニカ に対しないが、交錯した。 のみメンバーの意見も十分 のかりました。 のからにはされず、また時間的 に対しないまま、ニコニカ に対しないが、交錯した。 のからにが、それぞれ ですが、特に問 に対した。 のからにはされず、また時間的 に対した。 のからにはされず、また時間的 に対した。 のからにはされず、また時間的 に対した。 のからにはされず、また時間的 に対した。 のからにはされず、また時間的 に対した。 のからにが、それぞれ ですが、 が、交錯した。

私のBF代表訪問

渡邉公生

私は '98-'99 年度のBF代表としてアメリカに行かせていただきました。40日間という長い訪問でした。その訪問時のことを忘れないように、また送り出してくれたクラブや西日本区のかたがたに、簡単な小冊子を作り配布したことを思い出します。BF代表はワイズメンとして大変なひとつの仕事です。西堀さんもいえない苦労を現地ではされてきたことでしょう。

入会してくれるかなあ?



8 国際大会 in





広報委員長 渡邉公生

も後に続き入場開会式が始となって入場し各国の国旗ールがワイズメン旗の旗手際会長を務めるMr, V.S バシ എ Ee the Light of Hope 」キーノートスピーチをい まった。 同盟のDr,Bart, シャハによ デオメッセー ジや世界YMCA 場、午後二時開会、今季国アニンにあるヘアニン会議 ただくことができた。 ヘアニンの市長からのビ 大会会場はデンマー クヘ

に包まれていた。の内外は今までにない熱気がメンの熱気とともに会場朝から好天に恵まれ、ワイ朝から好天に恵まれ、ワイ東の、開会式当日の火曜日は 開会式の後に続いて行われ 国際大会に来ると当然のこ IP,PIP,PIPIの引き継ぎ式が

部長ご夫妻と私だけの参加でれば少ない参加者だと聞があったものの以前から比西合わせて109名の参加西合わせて109名の参加の国際大会。日本からは東回国際大会。日本からは東回国際大会。日本からは東

際大会報告

名のワイズメンがデンマーデンマーク)に九百七十八

元百七十八八百七十八

第68回国際大会

978名の参加で開催された 68回国際大会

で目が合った瞬間に、彼の国際会長バシール氏と会場 をさせていただいた今期の昨年京都の半日観光の案内

や、多くの国々のワイズと 半日くらいの観光でまして す都でのことを覚えてくれ 京都でのことを覚えてくれ し、バシールにしてもオ よく顔を覚えているものでとができた。それにしても 謝すると言ってくれ、一緒ほうから京都での案内に感 に写真を撮っていただくこ

の交流がある両氏にとっての交流がある両氏にとっていた。がさすがらと思っていた。がさすがらと思っていた。がさすがのと改めて感じた。のと改めて感じた。 れる後列があるのは当然だらないように、また席に然らないように、また席に然会場は熱気でムンムン、席主催する晩餐会となった。 が

を見れば一目瞭然です。

Membership Fluctuation 2007/08 ·ASIA 10,132 537 -INDIA AFRICA 9,640 493 EUROPE CANADA 6.654 431 1,926

ででは でありながらワイ の万の人口でありながらワイ では二○○○名を目標にして 本は二○○○名を目標にして 本は二○○○名を目標にして 本は二○○○名を目標にして 本は二○○○名を目標にして 本は二○○○名を目標にして での正確な数字がわかりませ聞き逃しているために現時点0名は超えている。 (筆者が 。エリア別のメンバー数を見 とか三0000人は超えています ション(朝の祈り)に続いて九時からのモーニングデボー てみると、日本が入るアジア メンバー が三〇〇〇〇人 + となってい *Membership りました。 |SG(国際書記)から報告があ PIP Choy, Han-Kisの目標 デンマークのすごさはこ 動向を二〇〇六年、 (写真参照)なん

ても報告された。

Programmes Brotherhoodfandofand *International CHF281.484 Time of fast (TOF) Actual; CHF588, 604 (88 Goal; CHF 633, 905 2007/2008

Alexander Fau CHF)143,330 CHF170.725

Endomento funde

SHF 84.6Endomento funde SHF 84.641

MALARIA

BACK

ための運動支援 マラリア撲滅 Project launch(プロジ の

* YMCAとの良好な関係

*FORWARD PLAN

Estimated cost(予算見積 ェクトの開始)10月24 1605clubs Contributions(寄付 US\$7.50

Target 20,000組 30000menbers

メンとファンド、についくワイズの基本である。これは特別なものではないはないのはなのではないがなりのではないがないがある。 * 地域奉仕が挙げられ、

* ユースとの密接な関係 - ニングと組織の開発

* リーダーシップおト メンズクラブの開発

* *

新しい都市でのワイズメンバー 増強

ーンは国連が行っているマラリア撲滅キャンペ 。一般的に集めている寄ンペーンを行っています 事業で、 原価となり残りが寄付と そのうちの\$5が根との 付金額の単位は\$10で、 現在国連がキャ ティームや、教会などのリカのバスケットボールこのキャンペー にはアメ 協力も得られている。 製品は住友社製です。

Campaign end date MARCH 31, 2009

が集めるドネーションはネットの原価は\$5です \$7.5となっています

供たちの命を救うことがで私たちのクラブは何人の子 きるのでしょうか?

s launching a

年の三月三一日で終了し 四日から始まり二〇〇九は二〇〇八年の十月二十 通じてリジョン、からク ます。ます。今後IHQくを このキャンペーンの開始 目標に取り入れています、三0000人のメンバーを うことで千六百のクラブ ズクラブが協力するといこの運動にワイズメン

供たちが死んでいる。 よって毎日三000人の子 アフリカではマラリアに ラブへと情報が流れてく CAMPAIGN GOAL 20,000 NET and treatment packages

午後は各事業委員会毎において分科会が開催されました。

分科会はIBC、Yサ、ワイズメネット、ユースなどがあり、私はユースに参加してきまし た。なぜならば、ワイズメンズクラブの発展にはやはり次代を担う若い人たちの三角が 必要です。その先頭に立つのがユースであり、Yのリーダーたちなのです。

そういった意味で、今回ユースの分科会ユースについて知りたいと考え出席いたしまし 残念ながら今回はユースの活動についての詳細なことはなくユース新クラブ設立に 関する手続き方法などを話されました。

引き続いて マジア 大RITAの手によって開催さ が行われ次回アジア大会が が行われ次回アジア大会が が行われ次回アジア大会が スリランカで開催すること スリランカで開催すること

国エリアとしての独立の提 国エリアとしての独立の提 国エリアとしての独立の提 国エリアとしての独立の提 国エリアとしての独立の提 国エリアとしての独立の提 国エリアとしての独立の提 会においての取り上げはがなされましたが、当該エリアとしての独立の提また韓国リジョンから韓

午後 は大会の息抜きと 十後 は大会の息抜きと 大自体に組み込まれているエクスカーションにほ とんど全員が参しそれぞ とんど全員が参しそれぞ とんど全員が参しそれぞ には があり、メン がっは決められた観光コースのごつがあり、大会プログラ





ます。ここでは、実際になもので、デンマークのなもので、デンマークの本でいえば明治村のよう本でいえば明治村のようを加しました。ここは日

くの人が暮らしぶりを見 生活をしているように多 のメンバーらとともに、私は東日本区のクラブ





2010年横浜で会いましょう

静かに幕を下ろしました、ろうそくの灯が消され閉会式は聖書が閉じられ ズの活動の鼓動が遠いと催されます。新たなワイ次の国際大会は横浜で開 ころから聞こえてきます

、八十三名が一週間の滞 、八十三名が一週間の滞 、そして次の時代を担う 、そして次の時代を担う でのユースの活動がワイ でのカースの活動がワイ でのカースの活動がワイ でのカースの活動がワイ た十六カ国のユー スたち大会の前からこの地に来ンの報告 に大きな影響を与える人ズメンだけではなく世界 に育ってくれることを願 別会式









国際大会に参加し

意義があります。まずは例 をに参加してメンバーと握 をに参加してメンバーと握 が和んでくる。出席して いが和んでくる。出席して で良い。 で良い。 で良い。 で良い。 まっていてもそれだけ で良い。 で良い。 まっていてもそれだけ で良い。 まっていてもそれだけ で良い。 まずは例

ことができました。 これから参加費以上のものがまた得るろだろう。 貴重な時間と高い

性を超えて交流できる。これしていただいた。年齢、国、

ことができた。いろんな話をで隣の席に座らせていただく

偶然エクスカーション

ある。

がワイズのワイズらしきとこ

が少しずつ見えてきた気がしクラブに何ができるか、それ

渡邉公生

)ワイズも参加することに近では少し違うようですが とに意義があります。(最 オリンピックは参加するこ

。いつラブは何もしてくれない。」ではなく「自分がない」とファンド委別会で走り回り、サバエで見会で走り回り、サバエでもかできるか」とファンド委のはい。」ではなく「自分がない。」ではなく「自分がない。」ではなく「自分がない。」ではなく「自分がない。」ではなく「自分がない。」ではなく「自分がない。」ではなく「自分がない。」ではない。」ではなく、自分がない。」といいましていません。 ります。 「はあるでしょう。 お金や時間に変えられない をれぞれにあるでしょう。 お金や時間に変えられない もの。それがワイズにはあ もの。それがワイズにはあ 参加できる自分になりたい 、残念ながら京都部からは 国際大会に参加したい、

そう思っておりました。

知っている。元日本区理事でわなくても多くのメンバーがで思う・中村次郎さん、宣だく、「そんな大そうな」と で声をかけていただく、。レときハワイでご一緒させてい代表としてアメリカに行った「国際会長の竹内さん、BF と大きな声で手を振っていたけで「渡邉さんありがとう」た一枚の写真をお撮りしtだ 乳母車を安く購入できた。 られた竹さん御後夫婦のたっ ゴランドでボートに乗ってお そしてデザインと機能の良い 明日連れて行ってあげる」 なくても多くのメンバーがに思う・中村次郎さん、言、 「そんな大そうな」と

日本区のメンバーの多くが世所の北村ワイズに参加した西最後に、今回も西日本区事務ます。 いたします。話になりました。 心から感謝

でいくこれこそがワイズで仲間と会話をし、心が和んろには人の輪ができ多くの

している」といったところ、の話になり、私が乳母車を探デンマークのメ「ンバーと孫 同席していただいた



クで開

催されてこともあり

平和のつどい2008 「核のない世界を

機感をみんなが持って核廃絶ってしまうでしょう。その危地球は生命の住めない星になしたら、一瞬のうちに、この何処かで、一発核爆弾が爆発

を叫ぼうではありませんか。

ジアから

ものでもないのに、本当に残こんな話は、めったに聞ける

ました。参加人数、残念なこ

リ パーさんの講演が持たれ YMCAで、スティーブン・

京都三条

とに30名ほどでした。

は、1954年の青函連絡船 マ和文化センターの理事長に を与えたディーン・リーパー を与えたディーン・リーパー を与えたディーン・リーパー を与えたディーン・リーパー を与えたディーン・場 で、今は広島 の組が切れた女性を救うた のに自分の胴衣を渡して、自 のに自分の胴衣を渡して、自 のにもが切れた女性を救うた 念な気がしました。 おられます。 廃絶する為に東奔西走されて スティー ブン・リー パー

交流 ド委員長 ファン 岡西博司

にしようとしているが、誰がは、核兵器を持たさないようとして、自分は核兵器をいっとして、自分は核兵器をいっとして、自分は核兵器をいっとして、自分は核兵器をいっとして、ところであった。ととされるところであった。と なければならないと思いますとうか。まずは、核廃絶をした、そんなことが出来のでしたのほうがよっぽど難しいのとのほうがよっぽど難しいのさえ出来ないようでは、今言さえ出来ないようでは、今言 しっかり抗議していかねばな。日本の我々が、アメリカにそんなことを承諾するもんかにしようとしているが、誰が 。と言うことでした。 のは、核兵器を廃絶することましたが、一番印象に残った 本当にいろんな話が出てき

例ましば、 こだ。 わせて、いろいろとお話されすが、現在の世界の動きと合 に広げなければならない。」 単に言えば、こんなことで Ò として、 全世

この 前 の湾岸戦争で

危うく核兵器がイランに落

京都YMCAからのお知らせ

1. YMCAサマープログラム報告と感謝

今夏もサバエキャンプ場、リトーリートセンター、三条本館のスイミングプールやホールをはじめ各地で、多くの青少年が参加者として、更には リーダーとして参画をすることを通して、心身ともに育まれ豊かな時を過ごすことが出来ました。これもワイズメンの皆様のご支援、ボランティアーリーダーに対てのサポート、各施設におけるワークをはじめとした多大なるご支援により、すべてのプログラムが実り豊に実施できましたことをご報告し感謝を申し上げます。

更には、心やからだに障がいのある子供たちをはじめとした「小さくされた人」に、隣り人として寄り添っていただきましたことも、励まされ 勇気付けられものでありました。心より感謝いたします。

京都YMCAは120周年を迎えます。

2009年2月に京都YMCAは創立120周年を迎えます。

この120周年を機に、5年後の125周年(2014年)に向けて、私たちの「京都YMCAのあるべき姿」を構築すべく取り組みを開始いたしま す。(PLAN125)

このプランは、YMCAの使命を果たすべく方向性を探り、事業計画の策定、更には公益法人制度改革に対応しつつYMCA本来の組織の有り様などを検討し構築すべく「PLAN125」として作成するものであります。

今後は各委員会やタスクチームなどで検討され、会員の皆様にも2009年の「会員集会」や「京都青年」などによって適時ご報告をさせていた だきます。

3. 国際福祉専門学校入学希望者をぜひご紹介ください

国際福祉専門学校は10月1日からの願書受けつけ開始に備えて、募集活動を実施中です。 【介護福祉学科】

「すべてのひとりひとりのために」よりよいケアを求めて行動しつづけることができる 介護福祉士を養成します。

- 4年連続(2005年~2008年)就職率100%達成!
- ・卒業と同時に国家資格「介護福祉士」を取得(2011年度卒業者まで国家試験免除)

【社会福祉学科(夜間2年制)】

社会福祉士への近道がここに!

- ・卒業と同時に「社会福祉士」国家試験受験資格を取得
- ・2008年春 社会福祉士国家試験合格率 本校78.6% 全国平均30.6%

皆様からご紹介くださった方が当校を受験される場合は受験料(20,000円)を免除させて頂きます。またご紹介の方には心ばかりの粗品を進呈させて頂きます。お問い合せ等がございました際は、専門学校辻中までご連絡をお願致します。京都YMCA国際福祉専門学校 辻中康宏 電話075-432-3191 FAX075-432-9440

e-mail tsujinaka@kyotoymca.or.jp

4.後期募集のお知らせ グローバルアウトドアクラブ スイミングスクール ユーススポーツ 9月9日(火)午前10時より 一般の方の後期募集がはじまります。 お知り合いの方でご興味がある方がいらっしゃいましたら是非お勧めください。 ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合わせください。 お問い合わせ・お申込み共に下記まで。

グローバルアウトドアクラブ スイミングスクール・ユーススポーツ 電話(075)231-4388 電話(075)255-4709

○ 9月の予定

3日(水) 第一例会(通常例会) PM7:00~9:00 グランドプリンスホテル京都 第一回25周年「夢」実現例会 ワイズ成長期を支えたワイズメンに聞く 10月の予定

1日 (水) 第一例会 (合同例会) PM7:00~9:00 リーガーロイヤルホテル京都

7日(日)リトセン準備ワーク

14日(日)京都部部会 受付開始 14:00~ 開 会 15:00~

開 会 15:00~ ホテルグラビア京都 15日 (水) 通常例会 (通常例会) PM7:00~9:00 グランドプリンスホテル京都

役員会報告

役員会報告

嵯維功樹入会の件 承認 100人例会PT結成の件 承認





今月はありませんでした。



71

5日 西村寛子メネット 7日 岡西知子メネット

22日 古川安雄君

26日 村山邦江メネット

28日 加藤敏明君